



Vuelcan a consulta aparato de Estado

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y ANTONIO BARANDA

Los gobiernos federal y estatales de Morena, legisladores de ese partido, agrupaciones y sindicatos afines echaron “toda la carne al asador” para promover la participación en la consulta de revocación de mandato del 10 de abril.

La estructura morenista de la CDMX concentró ayer a miles de sus correligionarios en el Monumento a la Revolución como parte de sus actos de promoción.

En su calidad de Jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum** desafió a los **consejeros** del Instituto Nacional Electoral (INE) y convocó a la participación.

“A algunos **consejeros** del INE les decimos que no tienen autoridad moral. En el

fondo odian la participación del pueblo, la idea de un pueblo libre, participativo. No toleran la consulta popular”, soltó Sheinbaum.

A la concentración asistieron la Secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, el vocero presidencial Jesús Ramírez, el Secretario de Gobierno capitalino, Martí Batres, entre otros.

Apenas el sábado, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, usó un avión de la Guardia Nacional para acudir a promocionar la consulta en Coahuila y Sonora, mientras que el mar-

tes, el Gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, ofreció dar “ride” a quienes quieran votar.



■ En el mitin de ayer estuvieron algunos funcionarios como Martí Batres (1), secretario de Gobierno de la CDMX; la Secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde (2); la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum** (3); el diputado Miguel Torruco (4); el Vocero de AMLO, Jesús Ramírez (5) y también el dirigente **nacional** de Morena, Mario Delgado (6).



El fin de semana el Secretario de Gobernación voló en un avión del Ejército para promover la consulta en Coahuila, Guanajuato y Sonora (foto).

Olvidan el rubor y apoyan a AMLO

Acuden miles a una asamblea informativa sobre la **reforma** eléctrica que termina en mitin de apoyo a López Obrador para la revocación de mandato

JORGE RICARDO

Tarde y sol en el Monumento a la Revolución; sol quemante que hace sudar al aspirante a la dirigencia del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la CDMX Gregorio Jaramillo.

“Aquí ya no se engaña al pueblo con que venimos a defender la **reforma** eléctrica. ¡No!, venimos apoyar la ratificación de López Obrador”, grita y ordena a unos 30 trabajadores que estrenan overoles anaranjados que callen sus campanas del camión de la basura. Casi nada se puede oír en el fervor de la tarde obradorista.

Hay banderas, gorras, lonas, mantas fotos de López Obrador, desde el Monumento hasta Paseo de la **Reforma**, medio kilómetro, y camiones y microbuses

estacionados en las calles de alrededor y matracas y gritos al Presidente que –en ese momento– jugaba beisbol en el Parque Tranvías de Iztapalapa, como si no le importara el homenaje que estaba a punto de recibir.

A eso vinieron, algunos con sinceridad, dice Jaramillo, del movimiento Transformación sindical. “Pero váyase de aquel lado, los culeros de la dirigencia oficial trajeron a la gente amenazada, que si no vienen les quitan su tiempo extra”.

A pesar de eso, la manta en el templete dice “Por el Bien de México, la **reforma** eléctrica va. Asamblea informativa”. Para disimular, para eludir la **ley** que prohíbe a los funcionarios apoyar la

consulta de revocación del mandato del 10 de abril.

“No vengan con el cuento de que la **ley** es la **ley**”, dijo López Obrador en su mañanera y, por la tarde, entre sus seguidores, fieles y los acarreados, la **ley** fue un cuento.

“No los oigo, griten, venimos a echarle porras a **Claudia Sheinbaum**”, ordena una mujer con una matraca sonando sobre su cabeza a los de la organización Demócratas por la Ciudad, que cargan la foto de López Obrador, que gritan “¡Se ve se siente, **Claudia** está presente!” y disimulan porque nadie sabe de qué es el mitin.

Sheinbaum entra desde la Glorieta a Colón por un pasillo de honor hasta el templete, donde primero va



a disimular que viene hablar sobre la reforma eléctrica pero luego no le importará ignorar la ley en horario laboral para referirse a la revocación de mandato.

Han subido ya los fieles del Presidente: Dolores Padierna, Martí Batres, Luisa María Alcalde, Leonel Godoy, Mario Delgado, Jesús Ramírez Cuevas, Citlali Hernández, Epigmenio Ibarra y hasta el ex dirigente de la CROC, el ex priista Isaías González Cuevas. Alzan la vista hacia Bucareli, ahí están las lonas, las pancartas, las matracas, resucitando entre lo que se creía muerto.

Ahí están las gorras blancas y anaranjadas del SNTE, las banderolas de

Neza, "Unidos con AMLO" y una figura de la "4T".

"¿Están listos para apoyar a López Obrador?", arenga Gabriela Jiménez, dirigente de la organización. Que siga la democracia, la cual juntó las firmas para regalarle al Presidente su "ratificación".

Le responden que "sí" allá al fondo, porque acá enfrente, en las primeras filas los del SNTE dormitan por el calor.

"Todo está planchado", dirían los priistas, salvo por los gritos cuando habla Mario Delgado, el dirigente de Morena.

"El último reducto del neoliberalismo se quedó enquistado en el INE", acusa. "¡Tú eres el último!", le responden. "¡Ya cállate corrupto!".

Sheinbaum es recibida a gritos de "¡Presidential! ¡Pre-

sidenta!", ya sin disimulo de que Morena usa la reforma eléctrica y la consulta para hacer campaña antes de tiempo.

"Estoy aquí como ciudadana, pero también como Jefa de Gobierno", afirma, pero sin superar al sol ni despertar a dos adolescentes que duermen sobre las sillas desocupadas junto al área de prensa. "Quiero hablar de algo, más aunque se molesten los consejeros del INE".

"¿Qué va a pasar el próximo domingo?", insiste y unos responden "Vamos a ganar" y otros "Vamos a votar" y otros ya están en retirada hacia sus camiones que dejaron allá por Buenavista, alrededor del edificio del viejo o nuevo PRI.

CRÓNICA: UNA REFORMA 'RELEGADA'



SIN RESTRICCIÓN. Las mantas desplegadas en el Monumento a la Revolución y entre los asistentes aludían a la revocación de mandato y no a la reforma eléctrica.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

PP-6

07/04/2022

LEGISLATIVO





Jorge Ricardo

■ Cientos de seguidores de López Obrador fueron acarreados en autobuses que fueron estacionados en los alrededores:



■ Entre los participantes estuvieron integrantes del gabinete, funcionarios federales y de la CDMX, líderes sindicales y simpatizantes que soportaron el sol a plomo.